



A 9 de febrero de 2024, San Pedro Garza García, N. L.

Estimadas familias,

Por medio de la presente me dirijo a ustedes agradeciendo la confianza que depositan en nuestra Institución para brindarles un servicio educativo que permite el desarrollo integral de su hijo, de su hija.

Con el buen ánimo de contar con los requerimientos que ayudan a que la misión que brindamos gracias a alianzas con diferentes instancias académicas, formativas, tecnológicas y de actualización, y de manera especial con las educadoras, los educadores y personal en general, es primordial el hacer conciencia de contar con los recursos suficientes para que esta calidad se mantenga con un espíritu de idoneidad para el proceso de enseñanza-aprendizaje.

Por lo tanto, estamos siempre muy agradecidos con las familias que manifiestan esta conciencia, realizando mensualmente y de manera puntual el o los pagos de las colegiaturas, las actividades vespertinas, los talleres, entre otros. Sin embargo, la demora en éstos puede mermar la función oportuna, aunque no la calidad, ya que nos aseguramos que el proceso de enseñanza-aprendizaje se cuide en todo momento. El retraso afectaría las evaluaciones en tiempo y forma, la publicación de calificaciones y/o el uso de plataformas; como se observa el proceso se sigue cuidando, teniendo como centro a la persona, pero haciendo un recordatorio desde la corresponsabilidad.

De antemano agradecemos los esfuerzos que se realizan para que el trabajo como comunidad se sostenga de manera consolidada y sabiendo que la administración de los recursos es con espíritu evangélico y aras de la calidad educativa. De nuevo retiro nuestra felicitación a las familias que favorecen a una cultura de finanzas sanas por sus aportaciones oportunas.

Atentamente  
Dirección Administrativa